

Les News Forme & Sport

Paris-Pékin à vélo

Jeudi 13 Mars 2008

Une dizaine de personnalités seront présentes, les 14, 15 et 16 mars 2008, pour l'inauguration du Paris-Pékin à vélo. Le village temporaire se tiendra sur l'esplanade du Trocadéro du 14 au 16 mars. Christine Lagarde (Ministre de l'économie et des finances, et membre du comité d'honneur), Bernard Laporte (secrétaire d'état aux sports et ancien entraîneur du XV de France) viendront ainsi encourager et soutenir les 120 participants de la première édition.

En près de cinq mois (120 jours de vélo et 20 jours de repos), les participants vont devoir parcourir 12 000 km et traverser 12 pays, sous une chaleur prévue entre 35 et 40°C. Au programme, du vélo bien sûr, sur des terrains vallonnés, plats ou montagneux, mais aussi des visites touristiques et culturelles. Car l'objectif de cette aventure est de pédaler mais aussi de s'imprégner de la culture chinoise en visitant ses sites emblématiques et en explorant le patrimoine national. Des rencontres sont aussi prévues pour favoriser l'échange et le dialogue interculturel.

Le Paris-Pékin à vélo joint donc "l'agréable à l'agréable" puisque cette formidable aventure humaine réunit l'enrichissement culturel, aux valeurs de partage et de dépassement de soi, et aux performances sportives. Alors dépêchez-vous, les inscriptions sur le parcours Xian Pékin sont encore possibles, aussi bien pour les cyclotouristes que pour les accompagnateurs qui feront le circuit en car ! Seule condition : posséder la licence fédérale 2008 avec l'assurance petit braquet.

Des sites pour aller plus loin [Site du Paris-Pékin à vélo](#)